

La 4^{ème} semaine de la chorale du 19^{ème}

7 concerts, 28 chorales et environ 1500 personnes ont participé à cette semaine dont au moins 800 spectateurs. Merci à tous ces choristes, musiciens amateurs, professionnels, jeunes et moins jeunes, habitants du 19^{ème} et bien au-delà... Ce fut une succession de grands moments, chacun avec son style si caractéristique, son envie de donner le maximum et de faire partager. Un grand merci aussi aux responsables des églises qui nous ont accueilli.

mardi 15 mars – église luthérienne saint-pierre



Les Chants de la Drionne – Alain Pfohl et Monique Courtaut



Chœur Polycantus – Gilles André



Chœur Stella Maris – Olivier Bardot

mercredi 16 mars – église Saint-François d'Assise



Chœur Orphée – Eric Leroy



Chorale Aperto – Marie-Françoise Bourdot



Au fond, Ensemble vocal Mélanges – Ariel Alonso

vendredi 18 mars - église Notre-Dame des foyers



Les Polysons – Elisabeth Trigo (C'est elle qui a eu l'idée de la semaine de la Chorale, n'est ce pas Marc !)



Chorale Saint-Saëns – Arnaud Capelli



Jeune Chœur du 9^{ème} – Sabine Argaut



Chœur Air France

samedi 19 mars – salle des mariages de la mairie



Et voilà Sabine Argaut et Laurent Duperrin : leur aide pour la préparation et la tenue des soirées a été décisive.



Taxi collectif

Jeux de voix – Jean-Sébastien Veyseyre



Les voix mêlées – Vincent Rouquès

Chœur de chambre d'île de France – Vincent Rouquès